

UNE CARTE POSTALE DE BRUXELLES

Bruxelles, le 18 juin 2023

Chère Maman, cher Papa,

Je vous écris de Bruxelles, où nous sommes arrivés hier soir. Notre classe loge dans un hôtel près de la Grand-Place. Il y a du soleil mais il ne fait pas très chaud.

Ce matin, nous avons visité le centre de la ville: la Grand-Place, la statue de Manneken-Pis, les galeries royales et le marché aux puces.

Après-midi, nous avons fait le tour des maisons Art nouveau et puis nous sommes allés au musée de la bande dessinée.

Ce soir, nous sommes allés au théâtre de Toone pour voir un spectacle de marionnettes.

Nous mangeons bien. Les Belges font les meilleures frites et le meilleur chocolat du monde. Demain, nous allons visiter le musée de René Magritte et l'Atomium.

À bientôt,

Ludo